

Jeudi dernier se tenait l'Assemblée générale de la Fédération Générale des Retraités des Chemins de Fer de France

Tomblaine

Retraités des chemins de fer : nouveau président

Avec 487 adhérents, retraités et veuves confondus, la fédération générale des retraités des chemins de fer de France (FGRCF), section de Nancy démontre son dynamisme. L'assemblée générale qui s'est tenue à la salle des fêtes de Tomblaine, en présence du député-maire Hervé Féron, l'a confirmé. Après l'allocation de bienvenue et l'instant de recueillement en souvenir des 24 disparus en 2015, le président René Xémar rappelle les objectifs de la fédération : « défendre, aider, informer, être solidaire. » Il détaille les principales activités de l'exercice écoulé. Notamment les réunions trimestrielles du comité, la permanence ouverte tous les mercredis après-midi à la villa Saint-Jean de Nancy et le découpage de la section en secteurs avec un responsable local chargé d'assurer la liaison entre les adhérents et

le comité. Retour également sur les actions de la section loisirs qui propose sorties, randonnées, voyages en lien avec l'association touristique des cheminots. Le rapport financier fait état d'une situation satisfaisante, validée par le vérificateur aux comptes. Le président René Xémar annonce officiellement son départ et présente son successeur, Francis Zahm. Le diplôme de l'Union Est est ensuite remis à Claude Thomas et à André Pierre. Le diplôme d'Honneur de la fédération est décerné à Daniel Pierrot et Gilbert Grandidier. René Xémar reçoit des mains de Noël Marquet, président de la fédération, le diplôme d'Honneur et du Mérite pour son « travail exemplaire assuré pendant quinze ans ». Autant de récompenses qui honorent le dévouement et la fidélité des récipiendaires. Pierre Pierorazio, président



■ Une assemblée suivie par de nombreux adhérents.

de l'Union Est, insiste sur « l'importance de la fédération dans le contexte économique actuel. » Philippe

Mangin lui succède en qualité d'animateur régional. Concernant la mensualisation, Noël Marquet souligne que

sa rencontre avec le dirigeant de la Caisse de Prévoyance s'est déroulée dans un grand climat de confiance.